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Дмитрий Кабалин:

«Программу «Безопас-
ные и качественные 
автомобильные 
дороги», как  
и в прошлом году, 
завершили 
первыми  
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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного?  
Звоните 8 (47246) 5-13-13
Пишите bor4894@yandex.ru

 � прогноз погоды
Четверг, 9 июля

 +23 °С   +17 °C, С.-З. 8 м/с 749 мм рт. ст.
Пятница, 10 июля

 +24 °С   +15 °C, С.-З. 3 м/с 754 мм рт.ст.
Суббота, 11 июля

 +27 °С   +15 °C, Ю. 3 м/с 755 мм рт. ст.
Воскресенье, 12 июля

 +29 °С   +16 °C, В. 3 м/с 752 мм рт. ст.
Понедельник, 13 июля

 +29 °С   +18 °C, С.-З. 6 м/с 746 мм рт. ст.
Вторник, 14 июля

 +25 °С   +16 °C, С.-З. 6 м/с 749 мм рт. cт.
Среда, 15 июля

 +24 °С   +16 °C, С.-З. 6 м/с 751 мм рт. ст.

7206
борисовцев проголосовали за рекон-
струкцию центрального парка культу-
ры и отдыха посёлка
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 � новости
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 � власть представительная

Выбор сделан
Почти 90% проголосовавших в Бори-
совском районе поддержали поправ-
ки в Конституцию РФ. 
В течение недели, начиная с 25 ию-
ня, жители сельских и городского по-
селений могли сделать свой выбор на 
26 избирательных участках. Заверши-
лось голосование 1 июля. В Борисов-
ском районе на вопрос «Вы одобряе-
те изменения в Конституцию Россий-
ской Федерации?» утвердительно от-
ветили 16 тыс. 522 проголосовавших, 
или 89,42%. Не поддержали измене-
ния 1 тыс. 847 борисовцев, или 9,99%. 
Недействительными оказались 108 
бюллетеней.
Всего приняли участие в голосовании 
18 тыс. 477 человек. Явка в Борисов-
ском районе составила 91,88%.
Напомним: общероссийское голосо-
вание по вопросу одобрения измене-
ний в Конституцию Российской Феде-
рации проходило с 25 июня по 1 июля. 
За внесение изменений в Основной 
Закон страны проголосовали 77,92% 
россиян, против – 21,27%.

«Призыв31»

В общественной приёмной партии 
«Единая Россия» состоялась встре-
ча народного избранника с гражда-
нами.

В этот раз на приём пришли три чело-
века. Обращения двоих касались, по 

их мнению, несовершенства российского 
законодательства. 

Так, старший государственный ин-
спектор экологического и охотничьего 
надзора Белгородской области Вячеслав 
Юрченко просил оказать содействие по 
внесению дополнения в пункт 13 Приказа 
Минприроды России от 20 января 2011 го-
да №13 «Об утверждении Порядка выда-
чи и аннулирования охотничьего билета 
единого федерального образца». 

– На протяжении долгих лет выдача 
охотничьего билета происходит на ос-
нове простого обращения и заявления 
гражданина Российской Федерации, до-
стигшего 18-летнего возраста, – пояснил 
Алексей Вячеславович. – То есть любой 
человек, достигший этого возраста, мо-
жет прийти, написать заявление, подать 
определённый пакет документов и полу-
чить охотничий билет. Никакого экзаме-
на, никакого тестирования… Я просто вы-
даю человеку охотничий билет под под-
пись, что он ознакомлен с охотминиму-
мом. И не имею юридической возможно-
сти проверить это. 

По мнению старшего государственного 
инспектора, было бы правильнее вручать 
охотничий билет после сдачи экзамена в 
форме тестирования или устного опроса 
должностному лицу, уполномоченному на 

выдачу данного документа.
А вот главу администрации Краснокут-

ского сельского поселения Евгения Здо-
ровцова волнует вопрос внесения попра-
вок в Гражданский кодекс РФ и другие за-
конодательные акты в части установления 
срока оформления унаследованного иму-
щества. В поселении достаточно остро сто-
ит вопрос с бесхозными домами. Их здесь 
немало. Некоторые удалось перевести в 
муниципальную собственность. Есть во-
просы по тем, в отношении которых лю-
ди вступили в наследство в течение уста-
новленного срока – шести месяцев, одна-
ко оформлять не спешат: ограничений во 
времени для получения свидетельства и 
регистрации прав на недвижимость нет. 
Получается, можно иметь недвижимость, 
а налоги не платить. И такие дома зача-
стую пустуют, рушатся, попросту портя 
вид сельской местности. Если бы был чёт-
ко прописан срок оформления, то, по мне-
нию Евгения Александровича, проблем в 
данной сфере стало бы меньше.

Сергей Андреевич, давая разъяснения 
обратившимся, сразу отметил: всё, что 
касается федерального законодательст-
ва, менять очень сложно, так как внесе-
ние поправок в один закон может повлечь 
множество нестыковок с другими зако-
нодательными актами. Однако пообещал 
детально изучить эти вопросы и взять на 
депутатский контроль.

Обратился в этот день к нему и руко-
водитель клуба «Обелиск» Борисовского 
агромеханического техникума Анатолий 
Мильшин. Он просил содействия в прио-
бретении оборудования, необходимого в 

военно-патриотической работе.
– То, что Вы делаете для подрастающе-

го поколения, очень важно. Сегодня надо 
уделять особое внимание военно-патри-
отическому воспитанию , – сказал Сергей 
Андреевич и пообещал приобрести для 
клуба «Обелиск» охолощённый автомат.

Приём граждан – это значимая часть 
депутатской работы, которая позволяет 
чётко отслеживать, что именно волнует 
жителей территории. Но не менее важно 
для народного избранника лично ознако-
миться с тем, как обстоят дела в районе, 
какие перемены происходят в самых важ-
ных сферах. Сергей Боженов – член коми-
тета Госдумы по образованию и науке. И 
именно образовательные учреждения он 
посетил в этот день вместе с главой адми-
нистрации района Николаем Давыдовым. 
Они побывали в Борисовских начальной 
школе имени Кирова и основной школе 
№4, а также в средних Крюковской и Ок-
тябрьско-Готнянской. Не так давно здесь 
произошли серьёзные изменения: обра-
зовательные учреждения преобразились 
после капитального ремонта, а последняя 
и вовсе «переехала» в новое, современное 
здание. Сергей Александрович отметил, 
в каких замечательных условиях теперь 
приходится находиться местным школь-
никам и дошколятам, и пожелал детям, 
по его мнению, главного: чтобы у них бы-
ли только хорошие наставники, учителя и 
воспитатели, прививающие правильные 
жизненные ценности.

Виктория КОРОВЯНСКАЯ 
Фото автора

Понять и помочь
ДЕПУТАТ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ СЕДЬМОГО СОЗЫВА СЕРГЕЙ БОЖЕНОВ  
ПОБЫВАЛ С РАБОЧИМ ВИЗИТОМ В БОРИСОВСКОМ РАЙОНЕ

Руководитель военно-патриотического клуба «Обелиск» Анатолий Мильшин на приёме у депутата Государственной Думы РФ  
Сергея Боженова
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Праздник Тихвинской иконы Божи-
ей Матери

В результате дворцового переворо-
та к власти в России на смену Петру III 
пришла Екатерина II (1762 г.)

Президиум Центрального исполни-
тельного комитета и Совета народных 
комиссаров принял постановление о 
создании в СССР в качестве централь-
ного информационного органа — ТАСС 
(1925 г.)

В ходе Великой Отечественной вой-
ны началась Киевская стратегическая 
оборонительная операция (1941 г.)

День российской почты 
День рыбака
В ходе оборонительной фазы Курской 

битвы состоялось сражение под Прохо-
ровкой — крупнейшее танковое сраже-
ние Второй мировой войны (1943 г.)

Учрежден Центральный банк Россий-
ской Федерации (1990 г.)

Впервые в боевых условиях примене-
на знаменитая полевая артиллерийская 
установка «Катюша» (1941 г.)

Состоялся первый в истории сов-
местный экспериментальный пилоти-
руемый полет космических кораблей — 
советского «Союза-19» и американско-
го «Аполлона» (1975 г.)
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Рейтинговое голосование по отбору 
общественных территорий, которые 
будут благоустроены в рамках про-
граммы «Формирование комфорт-
ной городской среды» прошло 1 ию-
ля совместно с голосованием по по-
правкам в Конституцию РФ во всех 
муниципальных образованиях обла-
сти.  «На суд» жителей были выне-
сены общественные пространства, 
которые нуждаются в реконструк-
ции и обновлении.

Борисовцы могли выбрать из трёх объ-
ектов. Первый – парк по улице 8 Марта 
в  районе ЦРБ. Второй – центральный 
парк культуры и отдыха. А третий – сквер 
воинам-танкистам и лётчикам эскадри-
льи «Русские витязи».

– Больше всего голосов – 7 тыс. 206 –
отдано за центральный парк культуры 
и отдыха. Его реконструкция будет про-
водиться уже в этом году, – сообщили 
в администрации Борисовского района.

Проектом предусмотрено появление 
здесь многофункциональной спортив-
ной площадки с резиновым покрыти-

ем для занятия баскетболом, тенни-
сом, мини-футболом, хоккеем, зоны 
аттракционов, включающей карусели 
для детей младшего и среднего возра-
ста, а также для взрослого населения. 
Также здесь может появиться ротон-
да для отдыха и проведения фотосес-
сий и разнообразные малые архитек-
турные формы. 

Всего в  рейтинговом голосовании 
в Борисовском районе приняли учас-
тие 8 тыс. 144 человека.

Ангелина ИГОРЕВА

 � комфортная среда

Любимое место всех местных жите-
лей заметно преобразилось. Теперь 
это культурный центр, в котором 
также разместилась и библиотека.

На торжественном открытии к со-
бравшимся обратился первый за-

меститель главы администрации Бо-
рисовского района – руководитель ап-
парата главы администрации района 
Юрий Хуторной.

– Дорогие зозуляне! Сейчас мно-
го спорят: нужны или не нужны До-
ма культуры. Но я глубоко убеждён, 
что это обязательный атрибут любого 
сельского поселения, потому что это 
место сосредоточения культурных на-
чинаний, место, где люди могут встре-
титься, пообщаться, поделиться общи-
ми интересами. Поздравляю вас с этим 
праздником, желаю, чтобы вам всегда 
было комфортно и удобно в этом учре-
ждении культуры, – сказал Юрий Вла-
димирович.

В мероприятии принял участие пре-
зидент Ассоциации рынков и ярмарок 
Белгородской области Михаил Несве-
тайло. Он отметил, что несколько лет 
назад губернатор области Евгений Сав-
ченко выдвинул идею социальных кла-
стеров сельских территорий. Суть её за-
ключается в том, чтобы в каждом, да-
же небольшом населённом пункте бы-
ли необходимые объекты социальной 
инфраструктуры. В первую очередь это 
Дом культуры и библиотека. 

– Библиотека для меня всегда была 
сакральным местом. Я с детства много 
читал и даже сегодня, когда нахожусь в 
подобных местах, испытываю трепет. Я 
рад, что библиотека, которая является 
духовным сердцем любого села, у вас 
не только сохранилась, но и развива-
ется, – отметил Михаил Анатольевич.

Почётный гость мероприятия – по-
эт, член Союза писателей России Ана-
толий Папанов в своём поздравлении 
подчеркнул, что село существует, ког-
да в нём есть школа, клуб, библиотека.

Красную ленту перерезали Юрий 
Хуторной, Михаил Несветайло и юный 
житель села Денис Зозуля. 

Во время экскурсии по обновлённому 
зданию директор Дома культуры Динара 
Винник рассказала, что здесь поменяли 
фасад, отремонтировали крышу, прове-
ли внутреннюю отделку, сделали водо-
провод, оборудовали санузел, кружко-
вую комнату. Появился компьютер, но-
вая мебель. Одним словом, в Доме куль-
туры теперь комфортно работать и  за-
ниматься делами по интересам.

– Библиотека занимает 48 квадрат-
ных метров. В новом помещении более 
комфортно, и книжный фонд, а это 9,5 
тысяч экземпляров, теперь размещён в 

правильном порядке. Читателей у нас 
50 человек. Чаще всего приходят дети. 
Мы проводим с ними праздники, ме-
роприятия, для них работают три клу-
ба по интересам, – рассказала заведую-
щая библиотекой Людмила Твердохлеб.

Михаил Несветайло со своей сторо-
ны пообещал оказать помощь в попол-
нении библиотечного фонда книгами 
для детей. 

Также в этот день он посетил Бори-
совский историко-краеведческий му-
зей. Экскурсию по залам для гостя про-
вела директор музея Диана Новицкая.

Ирина КАРНАУХОВА 
Фото автора

 � с места событий

На радость взрослым 
и детям
3 ИЮЛЯ ПОСЛЕ КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА ОТКРЫЛСЯ ЗОЗУЛЯНСКИЙ  
СЕЛЬСКИЙ ДОМ КУЛЬТУРЫ

Первый заместитель главы администрации Борисовского района Юрий Хуторной, житель 
села Денис Зозуля и президент Ассоциации рынков и ярмарок Белгородской области Миха-
ил Несветайло перерезали красную ленту во время торжественноного открытия Зозулян-
ского Дома культуры

Больше всего голосов – за парк

Огромное спасибо!
В нынешнее сложное время не все 

малоимущие пенсионеры имеют воз-
можность выписать полюбившиеся 
периодические издания. Первичная 
группа членов Всероссийской органи-
зации ветеранов городского поселения 
«Посёлок Борисовка» обратилась к ру-
ководителям предприятий и индиви-
дуальным предпринимателям с прось-
бой помочь таким людям в оформле-
нии подписки на второе полугодие ны-
нешнего года. Многие из них активно 
откликнулись на просьбу, и теперь ма-
лоимущие пенсионеры получают га-
зеты «Призыв», «Ветеран», «Белгород-
ские известия», «Белгородская прав-
да».

Мы выражаем искреннюю благо-
дарность директору АО «Борисовский 
завод мостовых металлоконструкций 
имени В.А. Скляренко» В.В. Скляренко 
и председателю профкома С.Б. Федор-
ченко, индивидуальным предприни-
мателям К.Г. Кайтмазову, А.А. Гущину, 
А.Н. Муромцеву, И.В. Курбатовой, Н.Т. 
Баевой, А.Е. Карташову, О.А. Божко, 
А.И. Чернову, Е.Г. Зыбцевой, Е.Н. Ох-
рименко, З.К. Алихановой, А.Г. Мерку-
ловой, И.Г. Бондаренко, В.В. Зиновье-
ву, М.Р. Кульматовой, М.Н. Касымбае-
вой, Е.Н. Старцевой, Е.А. Литвин, А.В. 
Яценко, Г.З. Кадыровой, А.В. Исканде-
рову, И.П. Кальницкой, О.А. Уваровой, 
С.Ф. Несвит, Л.И. Пилюк.

Огромное вам спасибо! Добро отзо-
вётся добром!

Совет первичной группы членов 
Всероссийской организации ветеранов 
городского поселения «Посёлок 
Борисовка»

 � нам пишут
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АКТУАЛЬНО

Об итогах работы в первом полугодии 
и о ближайших планах рассказал ге-
неральный директор ГК «БЕЛЗНАК» 
Дмитрий Кабалин.

ДО ЛУЧШИХ ВРЕМЁН

Карантинные меры несколько снизили 
темпы производства, но в целом предпри-
ятие работает в нормальном режиме.

– Всё, что запланировано на этот год по 
объёму работ по финансово-хозяйствен-
ной деятельности, включая инвестиции в 
собственное развитие, пока сохранено, – 
отметил Дмитрий Кабалин. – Есть, прав-
да, некоторые корректировки относитель-
но модернизации ракитянского филиала: 
программа инвестиций отложена до сен-
тября. Речь идёт о сокращениях вложений 
в отдалённое будущее: на более поздние 
сроки перенесено строительство железно-
дорожного тупика, ремонтных мастерских 
для содержания техники и оборудования, 
а также благоустройство территории. На 

следующий год отложено приобретение 
оборудования для приготовления песко-
соляной смеси, возведение ангаров для её 
хранения, дополнительных цехов по де-
ревообработке, строительство комплекса 
по приёмке железнодорожным транспор-
том органических вяжущих материалов, 
а также установка растворобетонного за-
вода и завода по производству битумной 
эмульсии. По плану мы хотели открыть но-
вое производство в Ракитянском районе в 
ноябре. Но теперь в зависимости от резуль-
татов работы в этом сезоне будет принято 
решение о реализации этих планов позже 
либо откажемся от них совсем.

При этом текущее содержание предпри-
ятия финансируется в полном объёме. Тех-
нический регламент соблюдается полно-
стью. Это необходимо для поддержания 
деятельности на должном, эффективном 
уровне производства.

КАЧЕСТВО НА ВЫСОТЕ
Состояние дорог в нашем регионе – од-

но из лучших в стране. Это многократно 
подтверждено актами, обследованиями, 
мониторингом, независимой оценкой об-
щественных организаций, контрольными 
опросами. Выполненные объекты надле-
жащего качества. Всё проверено и проин-
спектировано как местными лаборатори-
ями, кураторами, заказчиками, так и не-
посредственно федеральным куратором. 
Он объехал все улицы, ни одного замеча-
ния не было.

Концепция работы ГК «БЕЛЗНАК» от-
водит определённое время для нахожде-
ния на том или ином объекте. Это позво-
ляет максимально эффективно управлять 
производственными процессами. 

Как сообщил Дмитрий Кабалин, в бо-
рисовском филиале ни одного случая за-
болевания COVID-19 на рабочем месте не 
выявлено.

– В нашем регионе сложилась более 
благоприятная обстановка благодаря сво-
евременным и согласованным действиям 
органов власти. Мы на предприятии со-

блюдаем все предписания и рекоменда-
ции по работе в условиях строгого каран-
тина, – рассказал он. – Однако в связи с ко-
ронавирусом были приостановлены мно-
гие контракты в других регионах, и мы на 
этом потеряли определённую часть при-
были. Финансовые потери составили при-
мерно 350 млн рублей. Кроме того, отсут-
ствующие виды работ бьют не только по 
упущенной выгоде, но и по уровню заня-
тости сотрудников, а также есть потери за 
счёт снижения темпов производства. Что 
касается производственной деятельнос-
ти, то практически вся программа по госу-
дарственным, областным и муниципаль-
ным заказам на этот год близка к завер-
шению. Объёмы работ составили почти 3 
млрд рублей.

В РЕГИОНЕ  
И ЗА ЕГО ПРЕДЕЛАМИ

– Мы выполнили программу холодно-
го ресайклинга на территории нашей об-
ласти в июне, и теперь три комплекса ре-
сайклеров работают в Великом Новгороде 
и в Воронежской области. Комплекс фрез 
работает в Курской области. Скоро в Воро-
нежскую область отправим ещё один ком-
плекс ресайклеров, и они там останутся 
до конца этого сезона, – продолжил ген-
директор. – В связи с карантином нам не 
удалось провести переговоры с главой Ре-
спублики Крым Сергеем Аксёновым, мы 
их перенесли на более благоприятный пе-
риод, ориентировочно на август.

Программу «Безопасные и качест-
венные автомобильные дороги», как и в 
прошлом году, завершили первыми в стра-
не, и область в очередной раз получила 
грант из федерального бюджета в разме-
ре 11,7 млрд рублей.

К 7 августа планируем завершить благо-
устройство участка развязки по переулку 
Монастырскому, также будет отреставри-
рован памятник воинам, погибшим в Ве-
ликой Отечественной войне 1941-45 го-
дов, в начале улицы Рудого, и благоустро-
ена прилегающая к нему территория.

В августе и сентябре выполним допол-
нительные работы, которые будет возмож-
но сделать в зависимости от бюджетных 
поступлений и необходимости для заказ-
чика. Это может добавить порядка 10% к 
сегодняшнему объёму. Также продолжим 
работать по субподрядным договорам с 
нашими партнёрами по области.

Что касается будущего сезона, то пла-
ны на 2021 год уже сформированы на 
60%.

Ирина КАРНАУХОВА 
Фото ГК «БЕЛЗНАК»

 � дорожное строительство

Объёмы снизились,  
качество осталось
ДОРОГИ БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ – ОДНИ ИЗ ЛУЧШИХ В СТРАНЕ

Проект Краснокутского первичного 
отделения Борисовского местного от-
деления партии «Единая Россия» по 
ремонту пешеходного моста на улице 
Лесной села Красный Куток вошёл в 
число лучших. На его реализацию на-
правят 100 тыс. рублей.

На территории ботанического сада 
НИУ «БелГУ» состоялась церемония 

награждения победителей конкурса обще-
ственно значимых проектов первичных 
отделений партии «Единая Россия». Сер-
тификаты на получение грантов и партий-
ные значки лауреатам вручили член Выс-
шего совета партии, губернатор Белгород-
ской области Евгений Савченко и секре-
тарь Белгородского регионального отделе-
ния партии, председатель областной Думы 
Наталия Полуянова.

По итогам конкурса Краснокутское пер-
вичное отделение партии выиграло грант 
в размере 100 тыс. рублей. За счёт средств  
будет отремонтирован аварийный пеше-
ходный мост на улице Лесной протяжён-
ностью 65 метров.

- В селе Красный Куток расположено 
три автомобильных и два пешеходных 
моста. Тот пешеходный мост, что длиной 
215 метров, был капитально отремонтиро-
ван ещё в 2018 году. А вот другой, соеди-
няющий улицу Лесную с Октябрьской, ну-
ждается в замене настила. Благодаря вы-
игранному гранту к 20 августа этого года 
мы планируем провести все необходимые 
работы, - рассказал глава администрации 
Краснокутского сельского поселения Евге-
ний Здоровцов.

Отметим: конкурс проводится уже вто-
рой год подряд. В 2020 году поступило 612 
заявок от первичных отделений. В разра-
ботке инициатив приняли участие более 
11 тысяч членов партии и местных жите-
лей. На региональный этап были отобра-
ны 96 проектов первичных отделений, 32 
из них признаны победителями конкур-
са. Размеры грантов составляют от 100 до 
200 тыс. рублей.

В юбилейный год 75-летия Победы в 
Великой Отечественной войне партий-
цы предлагали создать школьные му-
зеи, комнаты боевой славы, воплотить 
арт-проект граффити «Великая Победа». 
Часть инициатив связана с благоустрой-
ством и созданием детских и спортивных 
площадок. 

Ангелина МАМАЙ

 � конкурс

Село поддержат грантом
НАГРАЖДЕНЫ ПОБЕДИТЕЛИ КОНКУРСА ОБЩЕСТВЕННО ЗНАЧИМЫХ ПРОЕКТОВ ПЕРВИЧНЫХ  
ОТДЕЛЕНИЙ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

Председатель областной Думы Наталия Полуянова, глава администрации Краснокутского 
сельского поселения Евгений Здоровцов и губернатор области Евгений Савченко


